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第2603回例会

２月14日　卓話　卓話者　富士山日本語学校　近藤校長および留学生１名
２月28日　卓話

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：滝　　　克　芳
副会長：植　田　眞　晴
幹　事：石　井　　　誠
副幹事：佐　藤　昌　久

「善意を育み、奉仕の実践を」
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会 長 挨 拶 滝 　 克 芳

先週の土曜日、静岡で行われた2620地区職業奉仕セミナ
ーに吉野委員長と二人で参加してきました。第一部は本
多博巳様により「職業奉仕から奉仕の理念へ」と題して
公演して頂き、第二部ではパストガバナーの志田洪顯様
により「2620地区の職業奉仕の現状と未来のロータリー
を考える」と題して公演していただきました。
我々の職業の社会的価値と意義の認識。そこからロータ
リアンの職業人としての責任と誇りが培われ､社会奉仕､
国際奉仕へと発展してゆくとのことです。
そして例会や会合あるいはロータリアン同士の付き合い
を通して善意や利他の精神を育み奉仕の精神を培って行
く事が重要となってくるとのことです。
職業奉仕はロータリー活動の基本であり金看板でありま
す。職業を通して社会に奉仕・貢献することです。
よって職業奉仕とは身近なところ、日常生活の中にあっ
て４つのテストはその責任と誇りを堅持するためのもの
です。改めて自らの職業に責任と誇りを持つことを教え
ていただきました。

「富士山百景」 白梅の香り「富士山百景」白梅の香り

親睦委員会 岸 本 泰 次

会員誕生日

夫人誕生日
入会記念日

望 月 昭 宏
瀬 尾 　 究
小 出 隆 久
田 邊 登 崇
磯 西 　 昭
本 野 美 代 子
佐 野 力 哉

お誕生日
おめでとう
ございます

S 3 3 . ２ . ４
S 1 5 . ２ . ５
S 2 3 . ２ . ９
S 4 5 .２.１0
S３ . ２ . １ 1
　 　２ .１ 1
H 2 8 .２.１0

☆私のスマイル
磯西　昭君　ゴルフ同好会楽しめました。
石橋広明君　先日の富士ＲＣゴルフ優勝させて頂きまし
　　　　　　た。久しぶりの優勝でうれしいです。
井出清章君　１月ゴルフ例会において “88” のスコアー
　　　　　　でベスグロを頂きました。榮賀さん、吉野
　　　　　　さん、若い人に頑張ってほしいですね。

幹 事 報 告 石 井 　 誠
・近隣クラブの例会等の変更は回覧にて確認をお願いし
　ます。

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 6名　　　27名 　   81.8%
2601回　1/17確定

2603回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　 　 8名　　  25名　 　75.7%

岸 本 泰 次
出 席 報 告

ソング「四つのテスト」

・今月は職業奉仕月間です。今日の例会は井出会員のご
　厚意により、井出会員の会社である丸井製紙株式会社
　の工場見学を行います。昼食が終わり次第、車で乗合
　いをして頂き現地へ向かって下さい。



中 冨  　央編集者

下 期 ク ラ ブ 協 議 会 職 場 見 学 会
於：丸井製紙株式会社

下 期 ク ラ ブ 協 議 会下 期 ク ラ ブ 協 議 会下 期 ク ラ ブ 協 議 会

　上期事業につきましては、会長を
初め委員との交流を図ると共に会員
増強クラブフォーラムを開催し、グ
ループ討議を実施した中、各グルー
プからの建設的な意見をまとめ検討いたしました。また､
会員の皆様からリストをいただくなど協力を頂きました
が、十分な増強が図れず苦慮しております。結果、１名
の加入でありました。
下期につきましては、クラブフォーラムのまとめを再度
検討いたし、役員協力の下、対象者への訪問を実施する
と共に、「ロータリーとは何か」について説明し、理解
をもとめる為の活動を心がけ会員増強に努めてまいりま
す。

下 期 ク ラ ブ 協 議 会

会員増強委員会
委 員 長　石橋広明
副委員長　藤尾　肇

公共イメージ向上委員会
委 員 長　吉 田 浩 之
副委員長　塩 谷 知 一

公共イメージ向上委員会が昨年の７月
から行ってきたことは富士ロータリー
クラブの情報などを会員並びに地域
社会などに発信してきたことです。
又月に３回ほどある例会における会長挨拶などの時節を
挟んだユーモラスな話又、幹事の活動報告の話、複数回
行った卓話などその時々の事業の報告や次回の予定のお
知らせ、又ゴルフ同好会の様子。ＪＲ富士駅周辺で行い
ましたエンドポリオの街頭募金活動又クリスマス家族会
など多岐にわたっております。
会報についてはレイアウトの都合上全ての報告はできま
せんが従来の形がパターン化され一応固定されておりま
す少しずつ変化をし尚一層会員の皆さん又地域の人たち
に必要かつ重要なお知らせは掲載し分かりやすく報告で
きるように努めてまいります。
今期後半はなお一層の試行錯誤しながらさらに充実した
紙面に仕上げてゆくように努力してゆく。
今後、公共イメージ向上委員会塩谷副委員長はじめ全員
で意見を交わしながらR1及び地区の活動方針を共にして
富士ロータリークラブ独自の会報を発行してゆきます。
又構成印刷においては疋田さんに大変お世話になり今後
もアドバイスなど参考にしてゆきたいと思います。
そして株式会社アドシップにおいても提言やアイデアを
いただきながら後半のイメージ向上に努めてまいります
会員皆様方におかれましては当委員会にご意見又ご感想
など有りましたら聞かせていただきたいと思います。


